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Esta es la memoria de actividades de la Fundación SER.
La Fundación SER atiende a personas con discapacidad intelectual.

SER son las iniciales de las palabras, Ser, Estar y Responder.
- Ser personas de propios derechos.
- Estar en la comunidad, aprender, tener una ocupación.
- Responder, conseguir un trabajo, integrarse plenamente en la
sociedad.

Quiere decir, que todas las personas somos iguales en la sociedad y
debemos participar de la misma manera.

Una memoria de actividades es un documento que recoge
todo lo que ha hecho la Fundación SER durante el año 2023.
Este documento está adaptado en lectura fácil.
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1 - Glosario

Apoyo:
Ayuda, protección o favor.
Ejemplo de uso:
El director siempre es un apoyo para Luis en los momentos difíciles.

Organigrama:
Esquema de la estructura de una entidad.
Refleja los diferentes departamentos que hay en la entidad.
Ejemplo de uso:
En este documento página número 8.

Objetivo:
Meta, cosa que una persona quiere alcanzar.
Ejemplo de uso:
María tiene como objetivo en su vida encontrar un trabajo.

Servicio:
Organización y grupo de personas que cubren las necesidades
de otras personas.
Ejemplo de uso:
Yo acudo a una Fundación con muchos servicios:
Vivienda, ocio, deporte, información, empleo.

Patronato:
Grupo de personas que toman decisiones en la entidad.
Ejemplo de uso:
El Patronato dirige la Fundación SER.
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Institucional:
Una Institución cumple con los intereses de todas las personas.
Ejemplo de uso:
La Fundación se interesa por las necesidades de las personas
con discapacidad intelectual.

Gestionar:
Dirigir una entidad o un centro.
Ejemplo de uso:
La Directora tiene que gestionar el Centro.

Persona jurídica:
Puede ser una institución, organismo o empresa
que puede asumir Medidas de Apoyo.
Ejemplo de uso:
La Fundación SER es una persona jurídica.

Sistema de Gestión de Calidad:
Es un conjunto de mecanismos y responsabilidades
que hacen que una entidad funcione mejor.
Cada organización utiliza un sistema de gestión de calidad,
para aumentar la satisfacción de las personas atendidas.
Ejemplo de uso:
Los centros tienen un sistema de gestión de calidad.

Comité de Ética:
Conjunto de personas que asesoran en la toma de decisiones
de carácter ético que puedan aparecer en la intervención
de la Fundación con las personas usuarias y sus familias.
Ejemplo de uso:
Los representantes de todos los centros forman
el Comité de Ética de la Fundación SER.
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2 - Presentación
Este año 2023, la Fundación SER hemos continuado acompañando
a las personas con discapacidad intelectual para conseguir
una vida plena con los apoyos necesarios.

En enero de 2023, la Fundación SER amplio su oferta
a las personas con discapacidad intelectual añadiendo
los Servicios de Ocio y de Inserción Laboral.

Me gustaría destacar la formación interna que ha desarrollado
el personal de la Fundación. Estas formaciones han compartido
conocimientos y aumentado las relaciones entre
los centros y servicios de Madrid y de Canarias.

En el año 2023, el Comité de Ética
ha organizado tres encuentros
con personas con discapacidad intelectual,
familias y personal laboral.
El mensaje de los encuentros fue Cuenta conmigo,
mostrando la necesidad de escuchar
a las personas con discapacidad intelectual.

Además, quiero señalar el segundo premio conseguido
por el cortometraje Una tarde cualquiera del CO Pintor Rosales.

Igualmente, quiero felicitar a una de nuestras deportistas con
discapacidad intelectual que ha conseguido una medalla de bronce en
el Campeonato de España de Petanca para personas con
Discapacidad intelectual.

Por último, gracias a todas las personas que confiáis
en la Fundación SER.

Aurelio González Romera
Gerente de la Fundación SER.
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INSTITUCIONAL
La Fundación SER es una organización que trabaja
con las personas con discapacidad intelectual.
Las organizaciones tienen una misión y una visión de su trabajo.
La misión es su razón de ser y su visión es donde se dirige su trabajo.

Misión
La Fundación SER tiene el compromiso
de mejorar la calidad de vida
de las personas con discapacidad intelectual y sus familias.
La Fundación SER apoya la inclusión social.
La inclusión social es formar parte de la sociedad.

Visión
La Fundación SER quiere ser un ejemplo de trabajo
con personas con discapacidad intelectual en la sociedad.
Trabajando para cubrir las necesidades
de las personas con discapacidad intelectual,
para su mejora personal y su participación en la sociedad.
En la Fundación SER trabajamos por la calidad,
para hacer las cosas bien y para el interés de la sociedad.

Valores
Los valores de la fundación SER son:

- Respeto e igualdad
- Compromiso social
- Autonomía
- Participación e inclusión
- Calidad
- Accesibilidad
- Transparencia

7



Esta imagen, nos ayuda a conocer los diferentes servicios
de la Fundación SER.

Estas son las personas que dirigen la Fundación SER.

PATRONATO
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3 - Centros y servicios

SERVICIO DE INFORMACIÓN Y ORIENTACIÓN

Un Servicio para informar y asesorar de temas relacionados
con la discapacidad.
Estos Servicios se pueden usar por hombres,
mujeres y personas jurídicas
con discapacidad intelectual, sus familias y la sociedad.

Los gráficos nos enseñan las personas atendidas
en la Fundación SER.

Podemos ver cuantas personas atendidas son hombres y mujeres
y las personas jurídicas atendidas.
La Fundación SER es una persona jurídica.

El servicio de información ha gastado
casi diecisiete mil euros.
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SERVICIO CENTROS OCUPACIONALES

Son Servicios públicos que atienden a personas
con discapacidad intelectual durante el día.
Los Centros Ocupacionales ayudan a las personas
con discapacidad para que ellos se sientan parte de la sociedad
y participen en el entorno laboral.
Los usuarios de los Centros realizan un programa de apoyo personal
con sus objetivos personales para mejorar su calidad de vida.

Los gráficos nos enseñan las personas atendidas
en los Centros de Madrid y de Gran Canarias.

Podemos ver cuantas personas atendidas son hombres y
cuantas son mujeres.

Estos Servicios han gastado más de dos millones de euros,
para atender a todas las personas que participan
en el Centro Ocupacional.
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SERVICIO PISOS TUTELADOS Y HOGARES FUNCIONALES

Estos Servicios son casas donde viven personas con discapacidad
intelectual con apoyo de profesionales.
Su objetivo es mejorar la autonomía, participación y convivencia
de las personas con discapacidad intelectual.
Los profesionales apoyan a las personas con discapacidad intelectual
en su desarrollo personal y social.
Los Pisos Tutelados están en la ciudad de Madrid.
Los Hogares Funcionales están en la isla de Gran Canaria.

Los gráficos nos enseñan las personas atendidas
en los pisos de Madrid y hogares de Gran Canaria.

Podemos ver cuantas personas atendidas son hombres y
cuantas son mujeres.

Estos Servicios han gastado más de un millón de euros,
para atender a las personas que viven en estos pisos.
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SECCIÓN DEPORTIVA

La Sección Deportiva es el Servicio que se encarga del deporte.
El objetivo de la Fundación SER es facilitar el deporte a las personas
con discapacidad intelectual.

En la Fundación SER hay dos equipos de fútbol,
también hay dos grupos que hacen expresión corporal y danza.

Los gráficos nos enseñan las personas que participan en la
Sección Deportiva.

Podemos ver cuantas personas deportistas son hombres y
cuantas son mujeres.

La Sección Deportiva ha gastado más de cincuenta mil euros,
para realizar estos deportes.
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SERVICIO DE OCIO

El Servicio de Ocio organiza actividades de ocio
para personas con discapacidad intelectual.
Es un recurso que gestiona apoyos para satisfacer las
demandas y necesidades de ocio de las personas
con discapacidad intelectual.

Los gráficos nos enseñan las personas que participan
en el Servicio de Ocio.

Podemos ver cuantas personas que participan en ocio son hombres y
cuantas son mujeres.

El Servicio de Ocio ha gastado más de sesenta y cinco mil euros,
para realizar estas actividades.



SERVICIO DE MEDIDAS DE APOYO

Este Servicio atiende a las personas con discapacidad intelectual
para mejorar su calidad de vida.
Las personas necesitamos apoyos en algunos momentos
de nuestras vidas, por ejemplo,
tomar decisiones o realizar alguna actividad.
Las familias son nuestros apoyos principales,
cuando estos apoyos no son adecuados
la Fundación SER, por orden judicial, puede apoyas
a las personas atendidas.

Los gráficos nos enseñan las personas atendidas
en los Servicios de Madrid y de Gran Canarias.

Podeos ver cuantas personas atendidas son hombres y
cuantas son mujeres.

El Servicio de Medidas de Apoyo ha gastado
sesenta y cuatro mil euros,
para atender a estas personas.
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SERVICIO DE INSERCCIÓN LABORAL

El Servicio de Inserción Laboral es un recurso para
todas las personas con discapacidad.
La inserción laboral de personas con discapacidad
quiere decir que trabajan en una empresa con otros empleados.
El objetivo del Servicio es orientar y facilitar la inserción laboral
de las personas con discapacidad. El personal laboral ofrece una
atención especializada y de manera individual a cada persona.

Los gráficos nos enseñan las personas atendidas
en el Servicio de Inserción Laboral.

Podemos ver cuantas personas atendidas son hombres y
cuantas son mujeres.

El Servicio de Inserción Laboral ha gastado
casi sesenta y seis mil euros,
para atender a estas personas.
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4 - Premio de fotografía
PREMIO NÚMERO 3 DE FOTOGRAFÍA

La Fundación SER organiza un concurso de fotografía
con el personal laboral.
El personal puede presentar las fotos de momentos de
trabajo en los servicios.
Un jurado de personas de la Fundación elige la foto ganadora,
la persona que hizo esa fotografía gana un premio.

Estas son las fotografías ganadoras de 2023:

Primer premio: Pide un deseo.
Descripción: Cerró los ojos, pensó en su deseo y sopló,
las semillas volaron enviando su deseo al universo.

14



Segundo premio: La mirada.
Descripción: Lo que más les gusta a ellos es pasear
con su pareja en sus ratos libres.
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Tercer premio: Empoderamiento inclusivo.
Descripción: Personas con discapacidad que participan
en un encuentro de barrio por el día de la mujer.
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5 - Noticias
CONÓCENOS

Estas son algunas noticias de la Fundación SER durante el año 2023.
Puedes pinchar en el titulo y leer completa la noticia.

Primer encuentro SER Ética: Cuenta Conmigo.
El Comité de Ética ha organizado tres encuentros
para pensar sobre la ética y los derechos
de las personas con discapacidad.

Nuestra experiencia en el mundo laboral.
El programa de radio del Centro Ocupacional Los Yébenes,
Lo que yo te diga.
En este programa las personas usuarias hablan
de sus vivencias en el mundo laboral.

Recogida de residuos en Caserío de Henares.
Una actividad del Centro Ocupacional Estar 5 para limpiar
el campo en colaboración con otras empresas.

Vocal en una mesa electoral.
Una persona con discapacidad intelectual
de los Pisos Tutelados participó como vocal
en las últimas elecciones generales de 2023.
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https://www.fundacion-ser.org/primer-encuentro-ser-etica-cuenta-conmigo/
https://www.fundacion-ser.org/nuestra-experiencia-en-el-mundo-laboral/
https://www.fundacion-ser.org/recogida-de-residuos-en-alcala-del-caserio/
https://www.fundacion-ser.org/vocal-en-una-mesa-electoral/
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Formación PREDEA en Gran Canaria.
PREDEA es una Red para la Prevención, Detección y Atención
en situaciones de abuso a personas con discapacidad intelectual.
Dos agentes claves de Madrid se desplazaron a Las Palmas de Gran
Canarias para dar una formación al personal laboral de la isla.

Fundación SER firma un convenio de colaboración.
con el Grupo Incorpora Madrid.
Un convenio de colaboración es un acuerdo entre al menos
dos partes que buscan trabajar juntas en un proyecto.
El programa Incorpora de la Fundación la Caixa fomenta
la inserción laboral de las personas en riesgo de exclusión social.
El Gerente de la Fundación SER firmó este acuerdo
para la inserción laboral de las personas con discapacidad intelectual.

Campeonato de España de Petanca Almendralejo 2023.
Un campeonato de petanca organizado por
La Federación Española De Deportes para Personas
con Discapacidad Intelectual, FEMADDI. En este campeonato
participaron varios deportistas de la Fundación SER,
ellos consiguieron el tercer puesto y la medalla de broce
en Almendralejo.

https://www.fundacion-ser.org/formacion-predea/
https://www.fundacion-ser.org/fundacion-ser-firma-el-convenio-de-colaboracion-con-el-grupo-incorpora-madrid/
https://www.fundacion-ser.org/campeonato-de-espana-de-petanca-almendralejo-2023/


6 - Personal y formación
En la Fundación SER trabajan 141 personas.
Estas personas trabajan en los diferentes servicios de
Madrid y Gran Canaria.
En la gráfica puedes ver cuántos son mujeres
y cuantos son hombres.

Todo el personal dedica un tiempo de su trabajo
ha seguir aprendiendo. La Fundación SER dedica casi
setenta y cinco mil euros en cursos para las personas trabajadoras.

Los gráficos nos enseñan el personal laboral que
ha hecho un curso en la Fundación SER.
Podeos ver cuantas personas son hombres y
cuantas son mujeres.
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7 - Económico
Todos estos Servicios y actividades necesitan
dinero para poder hacerse.
En los gráficos podemos ver el dinero recibido para
realizar el trabajo de la Fundación SER.
La Fundación ha recibido más de tres millones
quinientos mil euros.

Este gráfico enseña los gastos de la Fundación SER.
La Fundación ha gastado más de tres millones seiscientos mil euros.

Subvenciones oficiales
33 por ciento

Otros gastos
14 por ciento

Amortización 2 por ciento Aprovisionamiento 13 por ciento

Gastos personal 71 por ciento

Otros ingresos 0 por ciento

Convenio Comunidad de Madrid
56 por ciento

Ingresos de la actividad
10 por ciento
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8 - Empresas colaboradoras.
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Oficinas Centrales en Madrid:
Teléfono: 91 554 74 43 - Fax: 91 534 27 59
E-mail: fundacion-ser@fundacion-ser.org
Dirección: Paseo Pintor Rosales, 46 - 28008 Madrid

Delegación Las Palmas de Gran Canaria:
Teléfono: 928 289 100 - Fax: 928 252 343
E-mail: ser-canarias@fundacion-ser.org
Dirección: C/ Federico Viera, 79 - 35012 Las Palmas

Estamos a su disposición en: www.fundacion-ser.org
También puedes seguir nuestras redes sociales en:
Facebook: Fundación SER
Twitter: @FundacionSER.org


